
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　鵜沢ガバナーより「ガバ

ナー月信」の紹介をするよう

にとご指示がありましたの

で、毎月会長挨拶の中でご紹

介をさせて頂きます。

 表紙をご覧下さい。表紙の

写真は、先月森の再生プロ

ジェクトが開催された、館山

の沖ノ島です。私自身も家族

で参加させて頂きましたが、とても素晴らしい場

所です。館山に行った際には、是非足をお運び下

さい。

「環境」月間に寄せて

1月1日の能登半島地震で被災された方々の中に

は、まだ自宅に帰れない多くの避難者がいます。

避難先の学校で卒業式を迎えたり、諦めて移住を

決める方もいるようです。今世界中では、気候

変動による自然災害で多くの避難民が発生してお

り、その数は紛争による避難民の数と大きく変わ

らないと言われています。2021年7月にロータリー

の重点分野に新しく「環境」が加わりました。

我々ロータリークラブも積極的に環境問題に取り

組み、子供たちの未来を守っていく事が大切で

す。ロータリークラブが取り組んでいる環境保護

活動には、

１．公園や海岸などの清掃イベントを主催し、地

　　域の美化と自然保護を促進する活動。

２．地域社会やメンバーの環境への意識を高める

　　取り組みをしたり、環境に関する講演会やワー

　　クショップを開催し、持続可能な生活やエコ

　　ロジーについての理解を深めるような啓蒙活

　　動。

３．太陽光パネルの設置や風力発電プロジェクト

　　の支援など、地域の持続可能なエネルギー源

　　の開発を支援する活動。

４．森林の再生や環境改善に向けた植樹プロジェ

　　クトを実施し、地域の豊かな自然環境の維持

　　を支援する活動。

などがあります。第2790地区では、昨年12月に第

5グループが中心となって、鋸山を日本遺産に登

録する事を目指す活動の一環として清掃活動を行

い、3月には、館山の沖ノ島で森の再生プロジェ

クトを開催しました。その他、クラブ単位で水辺

や公園の清掃活動も盛んに行われています。ロー

タリーが中心となって、多くの市民を巻き込んで

環境保護活動を行い、インパクトをもたらす事が

出来ればとても嬉しい事です。

　2023-24年度も残り3か月となりました。皆さ

んのクラブで予定されている奉仕活動の成果はい

かがですか。近年のロータリーは継続性を重んじ

ています。素晴らしい奉仕活動は継続して拡大す

る事が大切です。皆さんの奉仕活動が成功するか

否かは、皆さんの「やる気とクラブの団結」にか

かっています。ロータリーの行動計画には四つの

優先事項があり、その一つは「インパクトをもた

らす」です。皆さんのクラブの奉仕活動の成果を

世の中に伝えてインパクトをもたらして下さい。

　7ページには、RLY(ロータリーリーダーシップ

研究会)パートシリーズの開幕の記事があり、左

側一番下、RLYの魅力について『地区内外の多く



のロータリアンと出会える事』『それぞれのロー

タリアンの人柄(考え)に触れあえる事』『自身の

中に新たに気づき(ロータリーや人生)が芽生える

事』とあります。RLYに参加されてない会員様、

勉強になります。是非、参加して下さい。

　8ページには、パキスタンにおけるポリオ経口

ワクチン投与活動のご報告の記事があります。

先月に開催された、第5グループIMのアグネス・

チャンさんの講演を思い出しました。

　11ページには、パキスタン渡航に際し、白衣寄

贈をした鳥取会員が掲載されております。

　13ページには、My ROTARY登録状況報告がござ

います。当クラブは、お陰様で登録率100パーセ

ントとなっております。ご協力ありがとうござい

ました。

　19ページには、新ポリス・ハリスフェローに秋

元ゆかり会員。物故会員に、2月3日に他界された

岡野会員が掲載されております。先月3月22日に

四十九日を迎えられ、極楽浄土へ行かれた事と思

います。心からご冥福をお祈り致します。

　以上、会長挨拶とさせて頂きます。

会　長　報　告

１．3月26日(火)明治記念館にてアジアの祭典(チャ  

　　リティーバザー)が開催されました。当クラ

　　ブからは、吉野会員、鈴木荘一会員、内山会

　　員、秋元ゆかり会員、江藤会員が出席されま

　　した。お疲れ様でした。

２．3月30日(土)～31日(日)に一泊二日で甲府東

　　RC創立35周年記念式典及び、交流会に17名が

　　参加してきました。参加された会員の皆様、

　　お疲れ様でした。

３．公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、

　　委任状が届きました。当クラブは4月より米

　　山奨学生の世話クラブとなります。

　　米山奨学生：グエン トゥ ティ キムさん

　　　　　　　　(ベトナム出身の女性)

　　期間：2024年4月～2025年3月まで

　　カウンセラー：内山会員　　　

　　内山会員へ委嘱状をお渡します。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ガバナー月信(4月号)

３．次年度タイム資料

　　＊次年度年間プログラム

　　＊委員会構成表

４．かずさマジックより会員

　　証とクリアケース

５．かずさFMより地域情報誌

 

〈報　告〉

１．例会変更のお知らせ

＜木更津RC＞

　①日時：4月11日(木)　合同例会　

　　内容：ガバナー公式訪問

　     　（上総RC/木更津RC/富津中央RC合同）

　　点鐘：12時半　

　　閉会：14時

　②日時：4月25日(木)　移動例会

　　内容：大相撲木更津場所観戦

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報 

３．君津RCゴルフコンペの出欠について

４．夜間例会の出欠について

５．第5グループ親睦ゴルフ大会の出欠について

６．管理運営統括委員会&R財団委員会の合同セ 

　　ミナーの案内

７．フェアウェルパーティ―の案内

８．米山記念館の春季例祭の案内

退会者挨拶

野中慎太郎会員

　ただいまご紹介頂きまし

た、京葉銀行の野中です。4

月1日の人事異動の為、ご紹

介頂いた通り本日をもって君

津ロータリークラブを退会さ

せて頂く事となりました。

　今回、君津支店から横芝支

店へと転勤となります。横芝

支店では、エリア長として横

芝支店＆八日市場支店の2店舗を管理していく事

となります。



　振り返りますと、黒岩会員の推薦で2年半前に

入会させて頂きました。最初は、ロータリーとは

何だろう?という所からのスタートではありまし

たが、特別な用事が無ければ極力参加し、学ぼう

と努力して参りました。2021年の10月に、ホテ

ル千成さんで緊張の中、入会の挨拶をさせて頂い

た事や毎週の例会で、皆様の講和を聞かせて頂い

た事、寄付という形で微力ながら奉仕活動が出来

た事、また、卓話においては、当初京葉銀行のこ

れから目指している銀行像や金融環境を卓話にし

ようと考え、原稿を作りましたが、原稿があまり

に面白くない内容で、急遽大幅な内容変更をして

「うなぎ」について卓話させて頂き、直後隈元さ

んから富津の鰻屋を紹介して頂いた事など、昨日

のように覚えております。

　私は、入会時にも説明させて頂いたのですが、

人との出会いを大切にしております。本日をもっ

て退会になりますが、これからもどうぞ宜しくお

願い致します

　簡単ではございますが、君津ロータリークラブ

の益々のご繁栄と会員皆様のご健勝を祈念し、退

会の挨拶とさせて頂きます。誠に2年半という貴

重なお時間、ご指導、ありがとうございました。

新入会員紹介

日鉄物流(株)　東日本支店　部長代理　松岡　　靖様

紹介者　黒岩　靖之会員

【氏名】

松岡　靖

【生年月日】

1963年(昭和38年、60歳)

【出身地】

兵庫県姫路市

【お住まい】

君津市人見

【家族構成】

妻、長男(大学2回生、別居)

【職歴】

1986年4月 ：新日本製鐵(株)君津製鐵所(現 日本  

　　　　　　製鉄(株) 東日本製鉄所君津地区)入社

2006年10月：同 熱延工場長

2013年10月：同 出荷工程管理室長(現 君津物流

　　　　　　室長)

2021年10月：日鉄物流君津(株) 港運・構内物流部  

　　　　　　部長

2024年4月 ：同 部長代理

【趣味・嗜好】

ガーデニング、ゴルフ、音楽鑑賞、日本酒

(旅行もアウトドアもコロナ後未復帰)

【その他】

妻：松岡　知子(君津市民合唱団ピアニスト)

入会式

福田　順也会長

　

私の記念日・誕生祝



メインプログラム

次年度タイム

佐々木昭博会長エレクト

　君津RCの次年度会長を務め

させて頂きます、佐々木です。

　3月16日(土)に次年度会長

になる為に必須であります、

会長エレクトラーニングセミ

ナーに出席して参りました。

今までは会長エレクト研修

セミナー、President Elect 

Training Seminarという呼

び名を略してPETS通称ペッツでしたが、研修と

いう部分がラーニングに変りまして、これからは

President Elect Learning Seminar、PELSで通

称ペレスになったそうです。何が違うのかという

と、今までは教えられた事を覚えていく研修要素

が強かったのですが、これからは各々がロータ

リーに興味を持ち、自ら学んでいくラーニングス

タイルこそが必要であるという、RIや地区の考え

によるものだそうです。ここ数年、2790地区で

はロータリーリーダーシップ研究会、略してRLI

の重要性を説き、出来るだけ多くのロータリアン

の参加を促しています。また、今まで諸先輩方か

ら教わってきた「I serve」や「陰徳の美」など

の伝統あるロータリーならではの考え方を、RI

ははっきりとは言いませんが路線変更し、公共イ

メージ向上の為のPR、地区やクラブの皆で大き

な奉仕活動を行う事を推奨したり、入会時の職業

分類や地域の緩和、数年前には地区内グループ分

けの改革を行おうとして大きな反発を受けたり、

色々模索している変革期にあるのではないかと思

います。このような動きの根本的原因は、RIが会

員数の大幅な減少に大きな危機感を持っているか

らに違いないと思います。今回のPELSでも、後半

の約2時間は5～6名のテーブルに分かれて、RLI

方式のファシリテーションに時間を使っていまし

た。これからのロータリーが必要としている人材

は、ロータリーに興味を持ち、自分で研究し、答

えを導き出していくような力強いリーダーシップ

を持ったロータリアンであり、そのようなロータ

リアンが増えることにより、外から見て魅力ある

クラブとなり、魅力あるクラブだからこそ入会し

たいという希望者が増え、会員増強に繋げていき

たいというところだと思います。

　ところで次年度RI会長は、ステファニー・アー

チックさんというアメリカのペンシルバニア州

の女性だそうです。アーチック会長エレクトの

声明について重要な部分をご紹介させて頂きま

す。アーチック会長エレクトは2024-25のRI会長

テーマを「The Magic of Rotary」ロータリーの

マジックと発表し、多くの人々を救うロータリー

の力を認識して、これを更に拡げるよう呼びかけ

ました。ペンシルバニア州のマクマーリーRCの会

員であるアーチック会長エレクトは、ドミニカ共

和国で浄水器の設置活動に携わった時に、ロータ

リーのマジックを目にしました。その時、汚い水

がフィルターに入り、反対側から透明な水が出て

くるのを二人の少年が見ていました。少年の一人

がアーチック会長エレクトの袖をつかんで「もう

一度魔法を見せてよ」と言ったそうです。もちろ

ん、その浄水器が魔法なのではありません。浄水

器を輸送、設置し、現地のリーダーと協力してメ

ンテナンスを行う為にアーチック会長エレクトた

ちは懸命に活動しました。安全な水を簡単に入手

出来れば、自分たちの人生が変わるという事を少

年たちは知っていました。そしてアーチック会長

エレクト自身も少しでもその力になれたと知った

事で、自身の人生が変わったのです。「誤解しな

いで下さい。私たちロータリアンは、魔法の杖を

振って呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、

世界に平和をもたらしたりする訳ではありませ

ん。それは皆さん次第です。プロジェクトを終え

るたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、

皆さんがマジックを生み出すのです。」と言って

おります。他に「平和を優先する」と「継続と

変化のバランス」の2つについて発言しておりま

す。先ずは「平和を優先する」についてアーチッ

ク会長エレクトは、ロータリーの行動計画を推進

し、継続と変化のバランスを取り、平和の為に活

動するよう会員に促しました。2025年には「分

断された世界を癒す」をテーマに会長主催平和会

議を開催する予定となっています。ロータリーに

は、平和センターのネットワークを通じて、平和

を促進してきた20年以上の長い歴史があるとアー

チック会長エレクトは述べました。平和センター

は現在、140か国以上で活躍する約1800人の平和

フェローを育てきました。ロータリーフェロー

シップは紛争を終わらせ、予防するきっかけとな

る平和、開発の専門家を世界各地で育成していま

す。また、ポリオ根絶については、引き続きロー

タリーの最優先事項として取り組んでいくとの事

です。

　続いて「継続と変化のバランス」について、継

続と変化のバランスを取る事の必要性を強調し、

どちらもロータリー行動計画の原動力であると述

べました。「この計画では、ロータリーの最善の

アイデアを捨てるのではなく、それを土台として

築いていくもの」「私たちは、バランスを取ると



いう難題に直面しています。自分たちを変えつつ

も、自分たちの真の姿に忠実であり続けなければ

ならない」更にクラブでの体験を、会員にとって

魅力的なものとする為に必要な対策を取るようガ

バナーに求めました。「これは、皆さんの地区で

のやり方を変える事を意味するかもしれません。

地区が過去50年間に同じ方法で物事を行ってきた

のであれば、おそらくそれを見直す時がきている

でしょう。地区内のクラブが活発に活動していな

い場合、または会員が減っている場合、地域社会

にもっと合った新クラブを結成する時がきている

のかもしれません。クラブや地区が長年変わって

いないからと言って、誰も変化を望んでいないわ

けではありません」アーチック会長エレクトは、

好ましい変化をもたらす一つの方法は、クラブで

多様性、公平さ、インクルージョン(DEI)の原則

を取り入れる事であると述べました。「行動志向

の次世代の人たちをオープンな心で迎えて頂ける

事を願っています。たとえ、地元クラブの典型的

な会員とは異なるタイプの人であっても、DEIを

受け入れれば共通の目的の為に結束しやすくなり

ます。ともに献身し、力を注げば、ロータリーは

最も効果的で時代に即した存在になる事が出来ま

す」との事。以上がアーチック会長エレクトの声

明でした。

　そして、2790地区次年度ガバナーは富里RCの寒

郡茂樹ガバナーエレクトとなります。寒郡年度の

テーマについてですが、RIが今までの単年度方針

から中長期的な活動、特に3年間の目標を設定す

るスリーイヤーズローリングターゲットという方

針を2023年RI理事会にて打ち出し、中長期的な戦

略に切り替えていく為、次々年度からRI会長テー

マの発表は行わない方針だそうです。その動きに

先駆けて寒郡年度では、地区のテーマはあえて設

定しない事にしたそうです。因みに「2024-25年

度、2790地区の基本的な考え方」としては「主

役はクラブでありロータリアンである。最優先に

考えるべきはクラブの繁栄。しかし、それは世界

に存在するクラブも対象である。グローバルに考

える時、国際ロータリーの指針は重要。世界平和

を願う、世界で奉仕するクラブもサポートした

い。国際的な組織の一員である事に誇りを持ちた

い」となっております。会員一人ひとりが、ロー

タリーという素晴らしい組織に選ばれたロータリ

アンであるという誇りを持って、よりインパンク

トのあるプロジェクトに積極的に関わっていきま

しょう。また、国際大会は2025年6月21日(土)か

ら25日(水)の5日間、カナダのカルガリーにて行

われます。そして地区大会は2025年2月8日(土)、

9日(日)の2日間、TKP東京ベイ幕張ホールで行わ

れます。次年度君津RCでは、会員の50％以上の参

加を目標とします!是非とも2月9日(日)、今から

スマホの予定に入れておいて頂けたら幸いです。

特に一度も参加された事のない会員さんは、是非

ともご参加下さい。2790地区のロータリアンが一

堂に会する地区大会は、ロータリーの凄さを再認

識出来ると思います。それと、地区大会運営の費

用について、毎年繰越金を食いつぶしている状況

で、このままだとあと数年で繰越金が無くなって

しまう苦しい状況との事。その対策として数十年

据え置きできた地区大会負担金を、一人当たり上

半期500円、下半期500円の合計1,000円増額とさ

せて頂きます。これについては、物価の上昇もあ

りますのでやむを得ない事だと思います。

　さて、次年度君津ロータリーのテーマですが、

「自身のロータリー感を確立し、晴れやかに活動

しよう!」とさせて頂きました。最初に申し上げ

た通り、世界的な会員の大幅減少を受け、ロータ

リーは今の時代に合わせた変化を求められていま

す。それに伴い、今まで信じてきた伝統あるロー

タリーの価値観が覆され、困惑する事もあるかと

思います。しかし、あくまでも主役はクラブであ

り一人ひとりのロータリアンです。RIや地区か

らの指示や要請を受けた時に、ただただ言いなり

になるのではなく、しっかりと精査し、理解した

上で判断出来るようにする為にも、私たち自身が

もっとロータリーの事を勉強、理解し、自分自身

のロータリー感というしっかりとした軸を持つ必

要があります。その為に、次年度は年2～3回のク

ラブ内研修の時間を設けました。RLI方式でファ

シリテーションを行い、会員同士でロータリーへ

の素直な気持ちや考えをディスカッションする事

により、ロータリーへの関心を高めて頂ければと

思います。また、現状動きが止まってしまってい

る戦略計画委員会についても、再度定期的な会議

を行い、単年度ではなく、中長期的なクラブ活動

計画を進めていきたいと思います。また、会員の

フェローシップとして、親睦委員会の行う行事と

は別に、色々な趣味の同好会の立ち上げを促進し

ていきます。もし、何かの同好会のリーダーをお

願いされた際には「ロータリーの返事にはYesか

ハイ!しかない」という昔からの教えも有ります

ので、快くお引き受け頂けたら幸いです。

　楽しい親睦で心の交流を深め、地域に必要とさ

れる意義ある奉仕活動を行っていきたいと思いま

すので、皆様からのご指導、ご鞭撻のほど宜しく

お願い致します。
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福田　順也 甲府東創立35周年記念式典へ参加

された会員の皆様、ご協力ありが

とうございました。松岡様、よう

こそ君津RCへ。共にロータリー活

動頑張りましょう!

大森　俊介 今日から新しい会場です。準備に

S.A.A.の皆様を始め、多くの皆様

にお手伝い頂きありがとうござい

ました。何かお気づきの点があれ

ばご指摘頂ければと思います。

佐々木昭博 野中会員、退会残念ですが新天地

でも頑張って下さい!松岡さん入

会おめでとうございます。共に

ロータリー活動頑張りましょう。

本日は会長エレクトとして次年度

タイムの報告をさせて頂きありが

とうございました。

長崎　文康 毎年、4月の第2月曜日に30年前の

君津製鉄所事務系部長会のOB会が

あり、昨年も例会に出ましたが、

今年もお世話になります。11月に

は、また富津「望みの門」の訪問

にも参加したいと思っています。

釼持　純一 新年度を迎え、君津RCの新例会場

が、発足時の例会場の大和田クラ

ブから千成、ハミルトンを経て、

元の日本製鉄施設の新大和田クラ

ブに戻り、心新たにロータリー活

動頑張ります。

隈元　雅博 松岡靖さん、ご入会おめでとうご

ざいます。共に頑張りましょう!

京葉銀行 君津支店長 大桃哲郎

さん、長崎先輩、ようこそ君津

RCへ。本日から例会場が変わり、

S.A.A.も気持ちを新たに頑張って

参ります。これからも地域貢献と

世界平和の為にロータリー活動を

頑張ります!

高島　裕幸 いつもお世話になっております。

野中様、短い間でしたがお世話に

なりましてありがとうございまし

た。松岡様、これから宜しくお願

い致します。

宮本　茂一 長崎さん、お久ぶりです。ようこ

そロータリークラブへ。

中野　賢二　 先日の甲府東ロータリー35周年

では、美味しいお酒を沢山頂きま

した。バスで、響のヴィンテージ

や6,000円のワインを提供しまし

たが、一瞬で無くなって、いつ飲

んだか覚えていません。次回から

もっと安い酒にします。

髙橋　雄一 お世話になります。駅前ロータ

リーの花壇を整備致しました。よ

ろしければご覧頂き、ご意見など

教えて下さい。

常住　賢二 昨日、かなり暖かかったので、花

見をしに近所を散歩しました。満

開の桜を見て、穏やかな気持ちに

なりました。席替えくじ、初めて

当たりました。ありがとうござい

ました。

武田富士子 甲府東さんへご参加下さった皆

様、お疲れ様でした。私も参加し

てワインを飲みたかったです。

私は、3月29日母の88歳の誕生日

だったので、翌日の30日にハミル

トンホテルさんで米寿のお祝いを

しました。ハミルトンの前座松柏

園ホテル第一号で結婚式を行い、

最後にハミルトンホテルで米寿会

をさせて頂きました。改めて、ハ

ミルトンホテルさんお世話になり

ました。そして本日より新大和田

クラブが会場です。お世話になり

ます。

安高　弘和 新年度を迎え慌ただしい中です

が、ロータリーへの出席が出来る

よう調整したいと思います。これ

からも宜しくお願い致します。

秋元　政寛 新年度、新会場での例会と思い、

先週はりきって新大和田クラブに

やって参りましたが休会でした。

大失敗。せっかくなので、ランチ

を頂いて帰りました。

原田　健夫 本日から新大和田クラブでの例会

開催。RCも次年度タイムが開催さ

れ、着々と次へのバトンタッチが

進められています。RC活動頑張り

ましょう。

秋山　大輔 野中会員、大変お世話になりまし

た。松岡さん、これから宜しくお

願い致します。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。先日行われま

したJABA四国大会では、残念な

がら予選敗退となってしまいまし

た。しかし、昨日渡辺監督は反省

点が見つかったので修正して、4



月13日から始まるJABA日立市長杯

に臨みたいと言っていました。ま

だまだシーズンは始まったばかり

ですので、温かいご声援を宜しく

お願い致します。

富田　健司 新年度が始まり、ようやく桜も咲

き始めましたね。体調を整えて頑

張りましょう。

福島　大介 野中会員、新天地でのご活躍お祈

りしています。松岡会員、入会お

めでとうございます。宜しくお願

いします。

松岡　　靖 本日、入会させて頂きました、日

本物流の松岡靖です。皆様とのお

付き合いを楽しみながら、ロータ

リアンとして精一杯活動していき

たいと思いますので、何卒宜しく

お願い致します。

木内　髙茂 松岡会員、入会おめでとうござい

ます。これから宜しくお願い致し

ます。

小幡　　倖 昨日、記念日のお花を頂きまし

た。振り返ると47年目に入りま

した。無事余生を送りたいもので

す。

早見　秀一 野中会員、お疲れ様でした。とて

も残念です。寂しくなりますが、

新天地でのご活躍をご祈念申しあ

げます。松岡会員、入会おめでと

うございます。共に君津RCを盛り

上げて参りましょう。

青山　勝巳 新年度となり、新たな場所での例

会ですね。気分一新で頑張りま

す。

高島　俊治 昨日、東京に行く機会があり、新

宿御苑に立ち寄りました。桜が満

開で、大変きれいでした。今年は

遅い満開となりましたが、入学式

の方々にはかえって良い状況と

なったようです。

廣田　二郎 誕生日プレゼントありがとうござい

ました。我が家では、女房(4/3)、

長男(4/16)、長女(4/26)、小生

(4/27)と家族一同が4月の誕生日

です。

江藤　　隆 野中会員、これまでお世話になりま

した。松岡様、これから宜しくお願

いします。今日から新しい会場での

開催、準備、段取り、調整頂いた皆

様、ありがとうございました。

谷川　有司 新年度になり、桜もきれいに咲

き、心も入れ替えさせて頂いたと

思っています。記念日、お誕生日

の皆様おめでとうございます。野

中会員お疲れ様でした。

吉野　和弘 長崎さん、来訪ありがとうござい

ます。ご無沙汰しております。

黒岩　靖之 野中さん、公私共々お世話になり

ました。新職場でのご活躍お祈り

致します。また何かの機会でお会

い出来る事を期待します。長崎さ

ん、ご来訪ありがとうございまし

た。本日、松岡さんの紹介をさせ

て頂きます。

馬場　孝弘 季節の変わり目です。寒暖差も激

しくなっています。体調管理に気

を付けていきましょう。

平野　寛明 野中会員、お疲れ様でした。

鳥取　秀郎 新年度が始まり、フレッシュな新

入社員が入社してきました。コロ

ナ明けの学生生活を過ごしたせい

でしょうか、一昨年、昨年の新入

社員より随分元気な子が多いと感

じました。彼らを大切に育て、立

派な社会人になるよう取り組んで

いきたいと思います。

秋元　直樹 野中会員、お世話になりました。

新天地での一層のご活躍をお祈り

申し上げます。

宮嵜　　慎 野中様、お疲れ様でした。新天地

でのご活躍をお祈り申しげます。

松岡様、大桃様、長崎様、ようこ

そ君津RCへ。

安田　　学 野中会員、色々とお世話になりま

した。松岡さん、宜しくお願い致

します。

小関　常雄 松岡様、大桃様、ようこそ君津RC

へ。一緒にRC活動を楽しみましょ

う。長崎様、ご来訪ありがとうご

ざいます。野中会員、お疲れ様で

した。

篠塚　知美 誕生日の記念品、ありがとうござ

います。

松浦　広樹 本日、誕生祝いの記念品を頂きま

した。ありがとうございます。

森　　敏広 3月は忙しく出席出来ませんでし

た。4月から新たに頑張りたいと

思います。

大多和一彦 野中会員、お世話になりました。

松岡会員、大桃会員、これから宜



しくお願いします。

鈴木　荘一 長崎様、ご来訪ありがとうござい

ます。

内山貴美子 甲府東35周年に参加されました皆

様、お疲れ様でした。今日から新

しい会場でロータリー活動頑張り

ましょう!

秋元ゆかり 皆様、こんにちは。今月お誕生

日、記念日を迎えられる会員の皆

様、おめでとうございます。

今週の席替抽選当選者 ： 常住会員



甲府東RC創立35周年記念式典及び交流会の様子(R6.3.30～3.31)




